

わかたけ

福島市立庭坂小学校

発行者 校長 小川 裕



2学期がスタートしました

7月21日から始まった夏休みも終わり、8月25日から2学期が始まりました。今年は8月に入り雨の日が続き気温が低かったように思いましたが、それでも蒸し暑い日が続きました。子供たちは、水の事故や大きなけがや病気などもなく全員元気に2学期を迎えることができ、大変うれしく思います。一人一人それぞれの夏休みを満喫できたようです。保護者の皆様ありがとうございました。



また、1学期末に特別支援教育協力員の川村先生がご退職されたのに伴い、2学期から新しく大槻 圭(おおつきけい)先生に庭坂小学校においていただきました。大槻先生には、川村先生と同じように、学校生活のいろいろな場面で、子供たちの活動を支援していただきます。

さらに、本校に5名の友達が庭坂小学校に転入してきました。転入生のいる学年や学級の皆さんは、1日も早く学校生活に慣れるよう、庭坂小学校のことを教えてあげて、そして1日も早く友達になって仲良く過ごすことができるようにしてほしいと思います。

さて、2学期は、6年生の修学旅行、学習発表会や持久走大会、陸上競技大会、などたくさん行事があります。行事の意味を考えながら楽しく有意義に参加できるようにしていきたいと考えています。

夏休みの子供たちのがんばり

◎福島市小学校水泳競技大会

7月27日(水)、森合市民プールで福島市小学校水泳競技大会が行われました。日頃のプールで体育の学習や特設の練習を生かし、5・6年生12名が参加することができました。当日は天候に恵まれ、参加した子供たちはたくさんの観客が見守る中、緊張しながらも自分のもっている力を十分に発揮することができました。自分の種目に果敢に挑戦し、ほぼ全員がベストの記録を残すことができました。下記のように素晴らしい成績を収めることができました。



《入賞者》

- 石井敢大 君 男子100M自由形 第4位
- 横澤和音さん 女子50M平ぎ 第5位

◎福島地区音楽祭(第1部合唱)

8月23日(水)には、福島市音楽堂で福島地区音楽祭(第1部合唱)が行われ。合唱部



の児童17名が出演しました。子供たちは、すてきなハーモニーを音楽堂いっぱいに響かせることができました。指揮の長澤先生、ピアノ伴奏のひさえ先生に併せて気持ちを合わせて合唱することができました。始業式の後、体育館で演奏を披露してくれました。

どちらも庭坂小学校の活躍がみられた大会となりました。始業式の後、表彰式を行い、子供たちのがんばりを褒め称えました。当日応援いただいた保護者の皆様ありがとうございました。

◎プール指導

今年も7月24日より8月22日までの7日間、学校のプール指導を行いました。プール指導の約半分は、雨模様が続き、気温も上がらずプール開放ができませんでした。プール開放ができた日は、気温、水温ともなが30度を超える日が続き、子供たちも楽しくプールで泳いだり水遊びを楽しんだりすることができました。毎回多数の子供たちがプールを使用していました。

暑い中、担当になってプールの監視をしていただいた2学年の保護者の皆様、本当にありがとうございました。



◎選手の皆様熱い戦いありがとうございました

8月27日(日)本校を会場として吾妻地区PTA連合会の球技大会が行われました。ソフトボール、バレーボールの両チームの試合に出場された選手のお父さんお母さん、本当にお疲れ様でした。毎試合、手に汗握る熱戦が繰り広げられました。



バレーボールは予選リーグで全勝、決勝戦で惜しくも野田小に敗れましたが見事準優勝、ソフトボールは予選リーグで1勝1敗で決勝戦へ進み庭塚小に勝利して、第3位と、どちらも素晴らしい成績を収めることができました。おめでとうございます。最後まであきらめずにボールを追っている皆さんの姿、とても感動的でした。

当日応援においでいただいたPTA厚生委員皆様もありがとうございました。



〔保護者の皆様にお願い 子供たちの車での送迎〕

お子様の車での送迎に関しては、常に安全に気を配って行っていただいておりますことに感謝申し上げます。尚、お子様を車から降ろすときは、学校前の横断歩道や校門前ではなく、清水寺前まで行ってから降ろしていただきますようお願いいたします。学校前の横断歩道や校門前は子供たちが多数登校して来ることや交通渋滞を引き起こす原因ともなっております。この点についてご理解とご協力をお願いいたします。